

B

ECONOMÍA REGIONALES OPINIÓN MUNDO

BOLESA		DIVISAS	
UNIC	VALOR	Ayer	HOY
SA	2.504.000	16.700	
COPIPETOL	5.925.900	2.782	
PRECOLOMB	64.599	35.200	
BOCOLOMBIA	35.965	17.400	
CEPE	806.995	14.700	
INDUSEL	800.000	15.500	
PAVAL	5.102.770	1.105	
GRUPO SURA	138.548	35.260	
GRUPO ARGOS	235.553	17.500	
HYDROPSURIA	105.545	30.300	
PDVANEA	72.604	30.360	

DIVISAS	
Ayer	HOY
DOLAR	\$3.377,16
Compra	\$3.369,00
Venta	\$3.385,32
EURO	\$3.755,97
REAL	\$1.741,85

DTF %	
Banco Avial	4,50
Ym. Antioq.	4,38
Ym. Venado	4,48

TASAS CAPT	
A 90 días	4,70%
A 360 días	5,40%

METALES	
Orn. 100g	\$37.425,00
Plata 100g	\$9.200,00
Plata 10g	\$920,00
Plata 100g	\$1.100,00
Plata 10g	\$110,00

PETRÓLEO	
Barrel	USD62,71

CAFÉ	
Lbros	USD1,5

Peso colombiano, segunda moneda más devaluada

En 2019, las monedas de Latinoamérica han perdido valor ante el dólar. El argentino se ha devaluado con un 18,7% y el peso colombiano con 4,01%.

SANCIONAN A 9 IMPORTADORES DE PETRÓLEO DE LA COSTA

La SIC multa por no tener siempre los dispensadores en cero.

La Superintendencia de Industria y Comercio sancionó a 20 distribuidores minoristas de combustibles líquidos y derivados de petróleo en el país por un valor de \$682.367.584, y de este número de prestadores de servicios nueve están en la Costa Caribe.

El motivo de la multa económica es por no entregar la cantidad exacta del combustible y por incumplir la norma metrológica que ordena que los surtidores y dispensadores de combustibles estén debidamente calibrados en cero en todo momento, y en todo caso dentro de los márgenes de tolerancia. La SIC indicó que esto es para "así evitar que los consumidores sean inducidos a error al no recibir la cantidad exacta de combustible por la que pagan".

Las sanciones a las nueve estaciones de la Costa ascienden a \$501.838.296 y prestan sus servicios en Cartagena (2), una en Magangué, una en Calamar (Bolívar), una en Soledad (Atlántico), una en Montería, dos en Cereté (Córdoba) y una en Aguachica (Cesar).

Los importadores fueron sancionados por incumplir hasta por no tener 10 mangueras calibradas como la de Magangué. Los representantes de las empresas —señala la SIC— tienen el derecho a los recursos de reposición y apelación. *NRM*



Manguera de estación.



Empleado en una industria en Barranquilla que se destaca en empleabilidad.

B/quilla con tasa de desempleo de 8%

Por Nilson Romo Mendoza

Barranquilla logró una tasa de desempleo de 8,0% en el trimestre móvil febrero-abril, lo que la ubica como la segunda mejor ciudad entre 23 del país con este indicador laboral. El Dane indicó ayer que la capital de Atlántico solo es superada por Cartagena, que logró un indicador de 7,5% para el mismo período.

La tasa de desempleo, que es la relación porcentual entre el número de personas que están buscando trabajo y el número de personas que integran la fuerza laboral, bajó para Barranquilla al compararse para el mismo período de 2018 cuando fue de 8,3%.

Barranquilla está por debajo en el promedio nacional de tasa de desempleo que para el trimestre móvil fue de 11%, y el total 13 ciudades y áreas metropolitanas fue 11,9% con un aumento de 0,8 puntos porcentuales con respecto al mismo período del 2018.

Bogotá tiene una tasa de desempleo en 11,7%, Medellín, en 12,7%.

Cartagena alcanzó una tasa de desempleo de 7,5% y una tasa global de participación de 55,2%; una tasa

Es la segunda más baja del país en el trimestre móvil febrero-abril. En los sectores destacan los empleos generados por la industria, destaca Dewin Pérez.

de ocupación de 51,0% y una tasa de subempleo objetivo de 6,9%.

En la tasa global de participación Barranquilla y su área metropolitana se estableció en 64,7%.

La tasa global de participación es la relación porcentual entre la población económicamente activa y la población en edad de trabajar. Para este período Barranquilla reportó en las encuestas del Dane que 544 mil personas estaban inactivas, y 223 personas estudiando, 217 mil en oficios de hogar y otros en 103 mil personas.

El comercio fue la activi-

dad que más aportó con 306 mil puestos y seguido por la industria con 143 mil. "Me gusta la dinámica del empleo en la industria manufacturera que aumentó en 14% con unos 18 mil puestos de trabajo adicionales; sin embargo esto no logra compensar la caída en sectores clave de la economía como la construcción, el transporte y comunicaciones y los servicios, y el estancamiento del comercio, restaurante y hoteles", dijo Dewin Pérez Fuentes, docente del programa de Economía de la Universidad de Cartagena y Director del Observatorio Laboral.

De las 23 ciudades del país con más alto desempleo son Quibdó con 20,8% y su tasa global de participación es de 55,8%. Armenia es segunda y tiene una tasa de desempleo 18,1%, y Florencia es tercera que mostró en sus indicadores de desempleo 17,3%.

"En el informe del Dane se observa más presión laboral en las ciudades capitales, que en el área rural. En el Caribe hay un subempleo más notorio que en otras ciudades", dijo Ezequiel Quiroz, economista y docente de la Universidad Simón Bolívar.

Kriete ya tomó el mando de la junta de Avianca S.A.

La asamblea de accionistas se celebró en Barranquilla.

Tres miembros de la nueva junta integran la de Avianca Holdings.

Avianca S.A. realizó su asamblea general de accionistas en Barranquilla ayer a puerta cerrada en un hotel del norte de la ciudad, y a través de información publicada en Bogotá, en la Superintendencia Financiera, indicó que tomaron "decisiones relevantes" aprobadas por los participantes.

Mientras en el hotel Country Internacional desde las 8:00 de la mañana se dio orden de no permitir el acceso ni información a los medios de comunicación, adentro y en uno de los salones los accionistas eligieron los nuevos cinco miembros de junta de Aerovías del Continente Americano S.A. Avianca, subsidiaria del grupo Avianca Holdings.

Los nuevos miembros de la junta de la aerolínea elegidos son: Roberto José Kriete Ávila, Álvaro Enrique Jaramillo Buitrago, Oscar Darío Morales Rivera, Francisco Salvador Aquino y Juan Mauricio Wurmser Cobos.

Tres de estos ejecutivos elegidos hacen parte de la nueva junta del grupo Avianca Holdings que la semana pasada fue elegida. Y dos integrantes de

esta, Francisco Salvador Aquino y Juan Mauricio Wurmser Cobos, son miembros independientes, informó la aerolínea a través de su departamento de comunicaciones.

La información difundida por la Superintendencia Financiera precisa que Aerovías del Continente Americano S.A. Avianca indicó a través de información relevante "que en reunión extraordinaria de la asamblea general de accionistas llevada a cabo hoy el 31 de mayo de 2019 en la ciudad de Barranquilla se aprobó la remoción y elección de los miembros de la junta directiva".

"Los miembros de junta removidos son: Germán Efromovich, José Efromovich, Ramiro Valencia, María Claudia Correa y María Clemencia Sierra", indicó la información publicada por la Superintendencia Financiera, donde reporta sus decisiones la compañía que cotiza en bolsa.

Los cambios en Avianca Holdings se produjeron con la nueva administración por parte de Kingsland, encabezada por Roberto Kriete, que asumió el control por decisión de United.

La cobertura colateral, que es una figura común en los mercados internacionales, con la que se solicita a la compañía cumplir ciertos estándares en sus resultados, fue la que permitió que United tomara la decisión del control. *NRM*



Avión de la aerolínea en el Ernesto Cortissoz.

NUEVOS ULTRA MORTEROS

La mezcla de cemento y arena lista para usar



- Mayor rentabilidad.
- Mejor calidad de la mezcla.
- Fácil aplicación.
- Mejores acabados para su obra.

Solo agregue agua y manos a la obra.

Línea nacional: 01 8000 123 987 | Celular: #399 | www.ultracem.co